
平塚市議選立候補者 各位 

 

湘南ＢＭＷスタジアム平塚に関する公開質問に関してのお願い 

 

平成２７年４月１９日 

 

湘南ベルマーレサポーターズ協議会 

事務局 猪俣光司 

 

拝啓 時下ますますご清祥の段お慶び申し上げます。 

４月２６日に投開票が予定されている平塚市議会議員選挙へ立候補されてい

る皆様へ、湘南ベルマーレがホームスタジアムとしております「湘南ＢＭＷス

タジアム平塚（以下、平塚競技場）」のＪ１ライセンスに対する問題についてお

考えをお伺いしたく質問状を送付させていただきました。 

 

平塚市を中心とした湘南エリアをホームタウンとするプロサッカークラブで

ある「湘南ベルマーレ」は、平塚市総合公園内にある平塚競技場をホームスタ

ジアムとして、現在Ｊ１リーグを戦っています。私たち「湘南ベルマーレサポ

ーターズ協議会」は、その湘南ベルマーレを応援する各サポーター団体の連絡

組織として２０１０年５月に設立されました。 

 

Ｊリーグでは２０１３年から経営や競技環境改善を目的として「クラブライ

センス制度」を導入しており、湘南ベルマーレも現在「Ｊ１ライセンス」を有

しています。このライセンス制度の「施設基準」の項目にはスタジアム設備に

関するものがあり、Ｊ１ライセンス交付の場合、現在では収容人数１５，００

０人以上などの要件があります。 

 

平塚競技場は１９８７年の完成以後、１９９４年のスタンドの設置以降大規

模な改修は行われておりません。現在、平塚競技場は設備基準として必須条件

（Ａ基準）は充たしていますが、一定面積の屋根（Ｂ基準は客席の３分の１、

Ｃ基準は全客席）、トイレの充実（洋式比率の向上など）、車椅子などに対応し

たバリアフリーなどは充足していないのが現状です。 

 

現在はＡ基準を充足することでＪ１ライセンスが交付されていますが、屋根

の面積等で基準を下回っているため、２０１５年シーズンも条件付きの交付と

なっています。Ｊリーグは今後、クラブライセンス制度の高次化について明言

しているため、そのため将来、湘南ベルマーレが一定の成績を残したとしても、

日本のトップリーグであるＪ１リーグに在籍できなくなる可能性があります。 

 

又本年はこれまで４試合行われたリーグ戦では平均１３，７２０人の入場者



数を記録し、うち３試合は１４５００人近い入場者数となり、かつて無い混雑

度を示しています。と同時に場内の安全性や悪天候時の避難誘導と言った課題

への対応が益々必要な状況になってきました。 

 

私たちはこの状況を鑑み、２０１３年５月からスタジアム環境の改善を求め

て署名活動を開始し、２０１４年６月に平塚市長ならびに平塚市議会へ対して、

３４，０１１筆の署名を提出させていただきました。 

 

その後、平塚市ではこの問題に関して１４年度予算に調査費を計上し、「スタ

ジアム改修検討委員会」を設置し、今後の改修などの対応について２０１５年

３月までに検討を行ったとお聞きしています。 

 

私たち湘南ベルマーレサポーターズ協議会としては、スタジアム問題に対す

る対応の具体化を切望しており、平塚市議会議員に立候補された皆様におかれ

ましては、この問題についてお考えをお伺いしたく、別紙の質問状を送付させ

ていただきました。 

回答期限については、４月２３日（木）までとして、下記の宛先へメール、

または郵送にてご回答ください。 

 

なおご回答の内容については、４月２５日（土）までにサポーター協議会の

ホームページや各ＳＮＳを通じて、湘南ベルマーレのサポーター、関係者等へ

広く公開させていただく予定です。またご回答いただけなかった場合について

も、その旨を報告させていただきます。 

 

選挙期間中ご多忙の折とは存じますが、どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



平塚市議選立候補者 各位 

 

湘南ＢＭＷスタジアム平塚に関する質問状 

 

平成２７年４月１９日 

湘南ベルマーレサポーターズ協議会 

 

１． スタジアム問題については、平塚市議会においても署名提出後の２０１

４年度第２回定例会本会議においても質疑応答がされていますが、貴殿

は湘南ＢＭＷスタジアムが設備上の問題から将来Ｊ１リーグのライセン

スが交付されなくなる可能性があることを認識していますか。 

 

はい ・ いいえ 

 

２． ２０１５年の湘南ベルマーレのＪ１ライセンス交付にあたっては、既に

スタジアムの屋根の面積がＢ基準（全客席の３分の１以上）を充たして

いないため、制裁が科されています（ＡＦＣ主催大会のホームゲーム（※）

が開催できない可能性の通知、および屋根のカバー率不足への対応策ま

たは構想を２０１４年１２月３１日までに提出）。貴殿は湘南ＢＭＷスタ

ジアム平塚の環境改善が必要だと考えていますか。 

※Ｊ１リーグで年間順位上位になった場合に参加するアジアカップ等 

 

はい ・ いいえ 

 

３． 私たち湘南ベルマーレサポーターズ協議会は、誰もが安心安全に楽しく

観戦できる、また競技で利用する市民が誇れるスタジアムの設置を求め

ています。貴殿は湘南ＢＭＷスタジアムの改修または新設によるＪ１リ

ーグの基準を充たすスタジアムを平塚市に設置することに賛成ですか。 

 

はい ・ いいえ 

 

≪ご意見あればご記入お願いします≫ 

 

 

 

 

       回答者御名前                  


